



Monsieur Patrick Marengo  
Maire de Royan  
80 avenue de Pontailac  
17205 ROYAN CEDEX

Objet : Ancienne décharge publique de Pousseau

Saint-Georges-de-Didonne, le 13 novembre 2023

Monsieur le Maire,

L'ancienne décharge publique de Pousseau a été utilisée de 1968 à 1998 par la commune de Royan pour le stockage des ordures ménagères. Celles-ci n'étaient pas triées comme aujourd'hui et, en outre, des déchets industriels, des déchets toxiques variés tels que des métaux lourds et des produits chimiques y étaient déversés.

En 2009 par la revue Royan LE MAG (N°2 printemps 2009), en pièce jointe, on apprend que des travaux coûteux devaient être faits : « un fossé bétonné étanche de récupération des eaux de ruissellement, un bassin étanche de stockage des eaux polluées, puits de collecte du biogaz ». En réalité, ce gaz est du méthane dont on ignore s'il continue de s'échapper dans l'atmosphère.

Par voie de presse, nous avons appris plus tard, en décembre 2016, que la mairie avait un projet de réhabilitation. Vous trouverez en annexe jointe une copie du journal Sud-Ouest le mentionnant.

Aujourd'hui, qu'en est-il ? Quelles étaient les préconisations de l'étude SAFEGE réalisée pour la mairie de Royan ? Nous estimons que des analyses de l'air et de l'eau de ruissellement doivent être faites maintenant pour connaître l'état actuel des pollutions.

Souhaitant que notre demande soit prise en considération, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de nos salutations les meilleures.

**Gérard BUNEL**  
*Président*

copie : Sud-Ouest Royan